

Neues aus dem Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr



Neues aus der Chirurgie

Prim. Priv.-Doz. Dr. Adam Dinnewitzer informiert

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit über 3.200 stationären und über 4.700 ambulanten Patientinnen und Patienten ist die Abteilung für Chirurgie am PEK Steyr Schwerpunktversorger für die Region. Zur Versorgung der Bevölkerung wird eine 24-Stunden-Akutambulanz sowie eine 24-Stunden-Operationsbereitschaft an 7 Tagen in der Woche bereitgestellt. Neben der Schwerpunktversorgung hat sich die Chirurgische Abteilung vor allem auf die Fachbereiche Tumorchirurgie und Gefäßchirurgie spezialisiert.

Wir betreiben folgende Spezialambulanzen:

- » Schilddrüsenambulanz
- » Brustambulanz
- » Viszeralchirurgische Ambulanz
- » Adipositasambulanz
- » Rekonstruktive Ambulanz
- » Proktologische Ambulanz
- » Hernienambulanz
- » Venenambulanz

Auch nach einer OP werden Patientinnen und Patienten höchstprofessionell versorgt. Nicht nur tagesklinisch, sondern auch stationär und intensivmedizinisch werden unsere sie auf dem neuesten medizinischen Stand versorgt, gepflegt und behandelt.

Beigelegt finden Sie die neuesten Folder der Abteilung für Chirurgie, welche die wichtigsten Informationen für Ihre und unsere zukünftigen Patientinnen und Patienten beinhalten. Bei Bedarf informieren wir Sie gerne über spezielle Eingriffe und Maßnahmen. Zusätzlich können wir Ihnen jederzeit sehr gerne Informationsunterlagen und Folder nachsenden.

Wir möchten uns als Abteilung für Chirurgie am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr für die gute Zusammenarbeit herzlich bedanken, und hoffen auf eine weiterhin bestehende gute Resonanz Ihrerseits.

Stellvertretend für alle Fachärztinnen und -ärzte, Stationsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter, Pflegekräfte sowie Therapeutinnen und Therapeuten bedankt sich

Prim. Priv.-Doz. Dr. Adam Dinnewitzer

Leiter der Abteilung für Allgemein-,
Viszeral- und Gefäßchirurgie
am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr

